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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ
「ロータリーのマジック」

THE MAGIC OF ROTARY

第 3389 例会（37号）　2025 年６月５日（木）晴れ

▶S.A.A　阿部弘行会場監督
　・�会長・幹事・プログラム委員会・親睦活動委員会と連携を密にし、円滑な
例会運営を図った。

　・ �S.A.A・副S.A.Aは例会開始30分前に集合し、会場設営後は、会場入り口にて、
会員・来賓・来訪者を迎えた。

　・�会場のテーブルは、円卓６卓とし、席次は３か月ごとに委員会の組み合わ
せを変更した。４月～６月は席次を指定せず、毎回抽選にて席を決め、交
流していただいた。

　・�来賓・来訪者に対しては、S.A.A がビジター席までご案内し、会長・幹事・
会長エレクト・副会長に同席いただいた。

　・�食事内容は、椿山荘と協議をしながら決め、次週のメニューは、会報でお
知らせした。

　・�７月～ 10 月、５月～６月をクールビズ推奨月間とし、ノーネクタイを可と
した。

▶職業分類・会員選考委員会　坂本佳友委員長
　・企業交代による新入会員　
　　７月　福島民報社� いわき支社長　渡部　育夫
　　８月　いわきスポーツクラブ� 営　業　岩岡　由夏
　　４月　常陽銀行平支店� 支店長　出島　規弘
　　６月　トヨタカローラいわき� 　取締役社長　　　　　　
▶会員増強委員会　遠山良浩委員長
　�　会員のみなさまより、新入会員候補者の御名前をお寄せいただき、また勧
誘のため候補者へお足を運んでいただきましたが、本年度入会には至りませ
んでした。
　�　ただし、時期を見て入会したいという御意志を示された方も複数いらした
ので、来年度以降に期待をしながら、引き続きコンタクトを取り続けたいと
思います。
▶ロータリー情報・IT委員会　佐々木貢一委員長
　�　My�Rotary への登録は 2025 年５月時点で 20.5％です。引き続き登録へのご
協力よろしくお願いいたします。
　�　「いわき分区新会員セミナー」は３月８日㈯にパレスいわやで開催され１名
が参加いたし佐藤正道パストガバナーから講話をいただきました。
▶雑誌委員会　関口武司委員長
　・�「ロータリーの友」の読みどころや参考になる記事を、毎月１回例会で紹

介いたしました。
　・�９月５日の例会で、雑誌委員会担当として卓話をさせていただきました。
▶プログラム委員会　小野寺順正委員長
　（目的）�会長方針を踏まえ魅力ある例会になるよう、各委員会並びに各会員の

協力を得ながらプログラムを作成し、実行しました。
　（活動）
　　１．年間プログラム概要を作成しました。
　　２．�外部卓話は、時局や会員の皆様の要望を踏まえた上で決定していきま

した。
　　３．強化月間には、該当の委員会に卓話をお願いしました。
　　４．新入会員には早めに新人卓話をお願いしました。
▶親睦活動委員会　稲葉廣直委員長
　�・�会員の誕生日、結婚記念日に記念品を贈り、お祝いしました。
　・夜間例会　７月 25 日　納涼例会を海鮮炉端魚正にて開催。
　� 10 月 10 日　観月例会を田町平安にて開催。
� 12 月 19 日　�年忘れ家族会をいわきワシントンホテル椿山荘にて

開催。
　　　　　　　４月 ３日　�観桜例会をいわきワシントンホテル椿山荘にて開催。
　・親睦ゴルフ
　　　　　　　７月 17 日　�小名浜オーシャンホテル＆ゴルフクラブにて開催。
� 11 月 16 日　�バイロンネルソンカントリークラブにて開催予定が

雨天中止。

　　　　　　　４月 16 日　�小名浜カントリー倶楽部にて開催。
　　　　　　　５月 28 日　�五浦庭園カントリークラブにて開催。
　　�　以上、企画開催致しました。皆様のご協力、ご参加ありがとうございま

した。
▶会報・広報委員会　渡部育夫委員長
　�　週報は滞りなく発行することができました。会長あいさつを事前にメール
で送信していただくなど、省力化を図りました。植林活動や寄付などは地元
マスコミを通じて発信しました。
▶スマイルボックス委員会　小林隆太委員長
　�　例会ごとにスマイルボックスを開設し、誕生祝・結婚祝、卓話者の応援、喜
び事、近況報告など皆様ご寄付を頂きました。利用者のコメントを例会で発表し、
週報に掲載していただきました。
　　５月末現在のご利用件数　443 件　　　寄付金額は　919,000 円
▶出席委員会　川松裕之委員長
　・出席状況
　　1QT（ 7～ 9月） 68.2％ （期間総出席者314名/定数460名） 皆勤賞15名
　　2QT（10～�12月） 70.0％ （期間総出席者318名/定数454名） 皆勤賞18名
　　3QT（ 1～ 3月） 64.4％ （期間総出席者257名/定数399名） 皆勤賞14名
　　4QT（ 4～ 5月） 62.6％ （期間総出席者193名/定数308名） 
　　通期（ 7～ 5月） 66.7％ （期間総出席者1,082名/定数1,621名）� ※５月末現在
　・活動進捗状況
　　①�週報に「出席はロータリアンの３大義務の１つです」の文言を掲載して

いただき出席への意識付けを図っております。
　　②�例会時、委員が出席を確認し報告しました。
　　③月初例会時には、前月の出席率を報告いたしました。
　　④３ヵ月、および１年単位で皆勤者を表彰しました。
　　⑤例会の出席人数を 35 名、目標を 70％とし出席率向上を目指しました。
▶職業奉仕委員会　伊藤盛敏委員長
　目的としては
　・�我々メンバーは、職業人として企業運営を通して、道徳的水準を高め、職

業倫理の高揚を目的として活動致しました。
　活動としては
　・�毎月第１例会時に「ロータリーの目的」を朗読し、職業倫理の高揚を図り

ました。又、毎例会時に「四つのテスト」を唱和し、実践する様努めました。
　・�職業奉仕月間に久保田副委員長より生保業界の卓話を頂きました。
　・�職場訪問例会はいわきＦＣの母体であるいわきスポーツクラブ施設見学を

行いました。
▶社会奉仕委員会　松崎　浩委員長
　１．海岸林再生活動（苗木FORいわき）へ参加
　　　　2024 年 10 月 12 日㈯新舞子公園で実施。
　　　�　会員と会員企業従業員の皆様、総勢 50 名以上が参加した。トチギ環境

未来基地の皆様の指示のもと、クロマツの枝打ちや植栽、セイタカアワ
ダチソウなど雑草の草刈り作業を行った。

　２．外部卓話の実施
　　　�　2025 年３月６日の例会に、トチギ環境未来基地の塚本竜也理事長をお

招きし、「海岸林再生活動の歩み」と題し卓話をいただいた。
　３．海岸林再生活動の記録の作成
　　　�　2015 年から続く海岸林再生活動を週報から抜粋し、10 年間の記録とし

てまとめ、当クラブホームページの中の「活動報告」に残した。
▶青少年奉仕委員会　野沢達也委員長
　�　今年度の活動計画にあげていた、会長方針であった「磐城平藩の歴史を認
識し地域の誇りを持たせる」に基づいて、国際奉仕委員会との共同で事業を
進める予定でしたが、諸般の事情で中止になってしまいました。
▶国際奉仕委員会　森　雄治委員長
　・�国際ロータリー年次大会（カナダカルガリー大会）の参加はありませんで

した。

クラブ協議会 有賀行秀会長の進行でクラブ協議会が開かれ、各委員会の委員長
らが今年度の活動を報告しました。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（川松裕之委員長）

※５月の平均出席率=56.82％

　いよいよ私の年度も最終の月になりました。いろいろな地域
の話題を盛り込んで会長挨拶に代えてお話をしてまいりました
が、ネタも少なくなって参りました。実は「日々の新聞」に会
社の広告を掲載しておりまして、毎月広告文を 500 字程度にま
とめて提供しています。最初は１年間というお約束で終えるつ
もりが季節ごとの出稿となり、コロナ禍で広告の出稿数が減っ
たとのことで今では毎月掲載しています。この挨拶と日々の新

聞の広告を合わせると結構な話題数になりました。
　今日は私の自宅を設計した設計事務所についてお話ししてみたいと思います。
私は今、愛谷町に住んでいます。愛谷町に引っ越すことに逡巡がなかったのは
憧れの建築家に設計をお願いできるかもしれないと思ったからなのです。柳町
の場所では世俗的なしがらみが多くあり過ぎたのです。私が依頼をした建築家
は中村好文さんです。東京でレミングハウスという設計事務所を開いていらっ
しゃいます。中村さんは非常に人気のある方で、設計を申し込んでも受けても
らえるかわかりませんし、受けてもらったとしても着手がいつになるかわかり
ません。そもそもレミングハウスという事務所の名前を知っていても、事務所
のサイトもありませんし、連絡先も検索には引っ掛かりません。事務所にアプ
ローチをしようとする人たちはここで多数脱落してしまいます。
　私が最初に中村さんを知ったのは東日本大震災後、衛生陶器の大手でありま
すTOTOから送られてきた冊子を見たことから始まります。そこには「中村好
文展　小屋においでよ」の開催を知らせる記事が出ていました。TOTOギャラ
リー間（ま）という建築専門のギャラリーが乃木坂にあります。記事には中村
さんがあこがれる 7つの小屋について紹介されているとあり、その最初は鴨長
明の方丈である、とありました。ここに非常に興味を持ち実際に中村好文展に
足を運びました。そこには中村さんのスケッチや図面、実際に作られた小屋が
展示され、時の経過を忘れ見学し、帰りには非常に多くの書籍を買い込みました。
その時にはまさか家の設計をお願いできるとは思いもしませんでした。
　中村さんの特徴は「小屋」にあります。私の家は中村さんの作品の中でも大
きい建物となるそうですが、これは雨に濡れない車の乗り降りができるビルド
インガレージにしたことと、昔の家のようにお客様用の玄関と家族が日常出入
りする勝手口を設けたことにより見栄えが大きくなりました。実際の生活スペー
スは部屋数も大きさもありません。万が一の水害に備え水回り以外の生活スペー

・�ロータリーレートは１ドル＝144円です。

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロータリーの目的（島田
啓太会員）・四つのテスト（出島規弘会員）〕

♥有賀行秀さん♥川瀬直史さん♥渡邊有さん♥小林隆太さん（本日のクラブ協
議会よろしくお願い致します）♥松村耕平さん（誕生祝ありがとうございます）
♥遠山良浩さん（クラブ協議会お世話になります）♥久保田将さん（結婚祝あ
りがとうございます。25周年です。これからも頑張ります）♥小野寺順正さん
（ロータリーゴルフ優勝させて頂いてありがとうございました）♥鈴木弘康さん
（本日早退いたします）♥黒須幸雄さん（長嶋茂雄さんありがとうございました）
♥野沢達也さん（いわき民報改め「ロング・トーン」の野沢です。会員の皆様
に特別に割引券の付いたチラシをお渡ししました。福島民報、福島テレビの取
材はいつになるのかな～？）� 以上11名

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄副委員長）
　阿部弘行さん、遠山良浩さん、渡邊有さん、三瓶和秀さん、黒須幸雄さん、
有賀行秀さん。� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（飯野光世副委員長）
　有賀行秀さん、黒須幸雄さん、三瓶和秀さん、遠山良浩さん、阿部弘行さん、
鈴木東雄さん、渡邊有さん。� 以上７件

◆雑誌委員会（関口武司委員長）
　ロータリーの友６月号「見どころ　読みどころ」＝「The�Rotary�Songs」（横
７ページ）、「2025年規定審議会リポート」（横14ページ）、「近藤誠一　文明と文
化」（縦４ページ）
◆鈴木弘康会長エレクト
　12日のIGMよろしくお願いいたします。

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

６月５日 44 名 31 名 ―

★本日の例会案内　６月12日（木）12：30 ～
　移動例会・いわきスポーツクラブ施設見学
　　お食事＝いわきＦＣオフィシャルカフェにて
★次回の例会案内　６月19日（木）12：30 ～
　次年度クラブ協議会
　　お食事メニュー＝鮪のたたき和風シャリアピンソース

　・�市内在住の留学生や外国人の方々との市国際交流の計画を青少年委員会と
共に立てましたが、相手方の都合で実施出来なくなり、代替案を立てる時
間的余裕がなく断念しました。

　・�２月の国際奉仕月間には松村耕三副委員長の卓話を行いました。
　・ロータリー財団委員会・米山奨学会に協力を致しました。
▶ロータリー財団委員会　高萩阿都志委員長
　年次基金
　・会員１人 10,000 円（会費と同時に徴収）
　　10,000 円× 45 名　450,000 円
　・例会時徴収　上期 110,000 円　下期 118,500 円
　　　　　　　　合計 228,500 円（6/5 まで）
　・�ポリオプラス基金　20ドル× 142 円× 44 名　124,960 円（５月ドル）
　　　　　　　　　　　� テレホン BOXより

▶米山記念奨学会委員会　三瓶和秀委員長
　・普通寄附金として 225,000 円を寄附しました。
　　上期　2500円× 45名　112,500円　下期　2500円× 45名　112,500円
　・�特別寄付金（個人）として例会開催日に窓口を設け 202,000 円を募りました。
　　上期　104,000円　下期　98,000円
　・ �10月桜ロータリークラブとの合同例会に於いて奨学生の卓話を行いました。
▶戦略計画委員会　渡邊　有委員長
　・�第３回クラブ協議会において、鈴木弘康会長エレクトより次年度以降の委

員会編成のあり方について、アンケート調査を行いました。
　・�第４回クラブ協議会において、第３回のアンケートの報告及び今後の予定

について示しました。
　・�３月 13日の理事会において、次年度以降の委員会数について承認を得ました。
　・�４月 10 日の臨時総会において、承認を得ました。

島田啓太会員 出島規弘会員

久保田 将さん
（６月20日）

★ 結婚祝

松村 耕平さん
（６月８日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

スは２階に上げてしまいました。作り付けの家具も置き家具もすべて中村さん
の設計に織り込まれています。シンプルなデザインではありますが非常に贅沢
な空間に住んでいると思っています。
　普通であれば今週あたりはどこでも長嶋さんの話題に触れる時だと思うので
すが、12 年前の６月の半ば、期間の終了間際に行ったことを思い出し本日の挨
拶とすることに致しました。私が中村さんに設計を依頼したのは便せんに 7枚
ほど書いた手紙でした。ほどなくして電話でお返事をいただいたことを覚えて
います。
　本日はクラブ協議会です。どうぞよろしくお願いいたします。


